

Antrag Nr. 23-O-02-0014

SPD

Betreff:

Geschwindigkeitsmesstafeln in der Georg-August-Straße und der Eckernfördestraße (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, stationäre Geschwindigkeitsmesstafeln in der Georg-August-Straße gegenüber der Einmündung der Eckernfördestraße und in der Eckernfördestraße an der Einmündung der Waterloostraße zu installieren.

Begründung:

Die erbetenen Standorte befinden sich in einem Ortsbereich, der von den Schülerinnen und Schülern zweier Schulen (Leibniz und Dilthey) häufig zu Fuß mit Straßenüberquerungen frequentiert wird. Der Wechsel ganzer Schulklassen von dem Außengebäude der Leibnizschule oberhalb der Westerwaldstraße zum Stammgebäude und umgekehrt ist häufig beobachtbar. Die nicht selten wahrnehmbare Tatsache, dass 30er-Zonen von den Autofahrern trotz entsprechender Piktogramme auf der Fahrbahn nicht respektiert werden, bedeutet in diesem Bereich insbesondere für junge Menschen angesichts ihres massierten Auftretens eine besondere Gefahrenquelle. Die ständige optische Erinnerung an die Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzung soll dazu beitragen, Autofahrer zur Mäßigung anzuhalten, um diese Gefahrenquelle zu minimieren.

Wiesbaden, 28.04.2023